



INGLATERRA

FUTBOL, PARTE DEL BANQUETE NAVIDEÑO. Pág. 52

BANCO | DIVISAS | CASA DE BOLSA | FONDOS | SEGUROS Y FIANZAS | FIDUCIARIO

¡DISFRUTA TU FIN DE SEMANA!

DESCUBRE EL HUMANISMO FINANCIERO DE INTERCAM.

(55) 5033.3334 • (01 800) 800.3334
INTERCAM.COM.MX



NOCHEBUENA
GOURMETS PARA OLVIDAR EL PAVO Y LA COCINA.
Pág. 50

EL FINANCIERO

AÑO XXXIV N°9238 · MÉXICO D.F. · VIERNES 19 DE DICIEMBRE DE 2014 · \$10 M.N. · elfinanciero.com.mx

ALIANZA EN CON **Bloomberg**

Apuesta S&P al crecimiento en México

Estabilidad. Ratifica calificaciones de deuda

La calificadora Standard & Poor's refrendó su voto de confianza en México al ratificar ayer las calificaciones soberanas de largo plazo en moneda local de "A" y en moneda extranjera de "BBB", ambas con perspectiva estable, debido al manejo prudente de las políticas macroeconómicas y las reformas estructurales. Pese a la caída del precio del crudo, estima un avance del PIB de 3.2% para 2015, aunque podría subir la calificación del país si hay una aplicación rápida de las reformas, pero advierte que bajaría la nota si crece la vulnerabilidad de las finanzas públicas a los volátiles ingresos petroleros. —Tlaloc Puga — PÁG. 7—

Bajo la lupa

- Las políticas fiscal y monetaria han contribuido a los bajos niveles de déficit público e inflación
- La apertura energética al sector privado atraerá inversiones significativas en el mediano plazo
- Los bajos precios del petróleo no frenarán la inversión en las primeras licitaciones de 2015
- La corrupción y la inseguridad son un desafío para el liderazgo del presidente Peña Nieto
- El sólido sector externo ayudará a sortear el impacto de la baja en los precios del petróleo

Cobertura petrolera no va a estados

➤ No es participable: expertos; recargarnos sobre ingresos propios, la opción: tesoreros

De activarse, los recursos derivados de la cobertura petrolera contratada por el gobierno federal para 2015 no serán transferidos a las entidades federativas y si el precio del petróleo continúa bajo, tendrán problemas en sus presupuestos de ese año, destacaron tesoreros y expertos.

"Habrá complicaciones en ese aspecto, por lo que tenemos que recargarnos sobre los ingresos locales", señaló a EL FINANCIERO Édgar Amador, secretario de Finanzas del Distrito Federal.

El problema radica en que las coberturas no son participables, advierten un reporte de la calificadora Fitch y Flavia Rodríguez, directora de la consultora Aregional. "Si esta foto se sigue manteniendo, el primer trimestre del año que entra, podría representar hasta un 20 por ciento de baja en los ingresos esperados por los estados", advirtió por separado el secretario de Administración y Finanzas de Sinaloa, Armando Villarreal. —Redacción/ Periódicos Asociados en Red— PÁG. 6—

INDICADORES

IPC	↑
cierre	42,475.67
variación %	3.59
DJ	↑
cierre	17,778.15
variación %	2.43
S&P 500	↑
cierre	2,061.23
variación %	2.40
NASDAQ	↑
cierre	4,748.40
variación %	2.24
DÓLAR (SPOT)	↑
cierre	\$14.5990
variación	\$0.1680
WTI	↓
cierre	\$54.11
variación	\$2.36

FRASE DEL DÍA

El secuestro del diputado en Morelos fue para dañar la imagen y prestigio de Graco"

Carlos Navarrete
Líder nacional del PRD.

Alianzas electorales en 2015

—PÁGS. 18 Y 19—



Y ahora Slim compra el banco de Walmart

El Grupo Financiero Inbursa, de Carlos Slim, compró en tres mil 570 millones de pesos el Banco Walmart de México, monto equivalente a 1.7 veces el capital contable de la institución, que al cierre de la operación ascendía a dos mil 100 millones de pesos. El banco de la cadena comercial, conformado por 199 sucursales en 9 estados del país, no logró revertir las pérdidas ni afianzar su modelo de negocio, con todo y los 400 millones de pesos que le inyectaron en 2014. —Jeanette Leyva— PÁG. 8—

P&R

URSULA BURNS

CEO y presidente de consejo de Xerox

"Estamos listos para la batalla en impresión 3D" —PÁG. 16—



A 20 AÑOS DEL "ERROR"

LECCIÓN. Analistas coinciden en que la devaluación del peso en diciembre de 1994 marcó una nueva era en la política económica. —PÁGS. 4, 5 Y 38

Fiesta en BMV; logra su mejor día en 40 meses

Con un avance de 3.59 por ciento en su principal indicador, la BMV tuvo su mejor día en 40 meses y reportó la mayor ganancia en puntos de los últimos seis años, al subir mil 471.23 puntos, contagiada por el optimismo de otras plazas bursátiles, debido a que cambió el ánimo de los inversionistas desde

el pasado miércoles cuando la Fed anunció que no movería sus tasas de interés. El índice Dow Jones aumentó 2.43 por ciento y el Nasdaq 2.24 por ciento. En 4 sesiones de la semana pasada y los dos primeros días de ésta el IPC acumuló una caída de 6.05 por ciento. —Felipe Sánchez— PÁG. 39—

Finanzas públicas

Confirma Standard & Poor's calificación soberana de México

➤ Reconoció la política fiscal y monetaria aplicada en el país

➤ La violencia interna es uno de los factores a ser atendidos por la administración

TLALOC PUGA
tpuga@elfinanciero.com.mx

Standard & Poor's (S&P) confirmó sus calificaciones soberanas de largo plazo de México en moneda local de "A" y en moneda extranjera de "BBB", ambas con perspectiva estable.

Mediante un comunicado argu-

mentó que las notas del país reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, así como moderados niveles de deuda fiscal, aunque reiteró que la limitada flexibilidad fiscal y el bajo crecimiento económico constituyen debilidades crediticias.

Reconoció el conjunto de reformas aprobadas que buscan impulsar las perspectivas de crecimiento del país y reforzar su flexibilidad fiscal, particularmente la apertura del sector de hidrocarburos, que según S&P, atraerá inversiones significativas.

No obstante, dijo que el ritmo de la inversión en el sector energético para los siguientes dos años

también dependerá en gran medida de la disminución en los precios del crudo y los desafíos para la administración derivados de la violencia interna relacionada con el narcotráfico.

RIESGOS POR CAÍDA DE CRUDO

La calificadora descartó que los bajos precios del petróleo frenen la inversión en la explotación convencional de campos petroleros, puesto que los costos promedio de producción rondarían los 22 y 25 dólares por barril, pero alertó que las operaciones no convencionales estarían en riesgo.

Advirtió también que si el descenso en los precios del crudo se vuelve permanente, el gobierno mexicano tendría que ajustar su inversión pública hacia el 2016.

“La dependencia de los ingresos fiscales petroleros explica el hecho de que la política fiscal de México sea pro-cíclica, lo que constituye un impedimento importante desde la perspectiva de la calificación crediticia”, señaló.

La agencia señaló que la desaparición y muerte de 43 estudiantes en la ciudad de Iguala, Guerrero,

dejó ver los significativos desafíos que plantea el control de la violencia relacionada con el narcotráfico en el país, lo que sumado a las acusaciones de corrupción, constituyen un desafío para el liderazgo del presidente Enrique Peña Nieto y, por consiguiente, para su capacidad para implementar su agenda económica.

Desafíos

Para S&P, hechos como el de Ayotzinapa y las acusaciones de corrupción, constituyen un desafío para el liderazgo del presidente Peña Nieto.